

Fraktion
Bündnis 90 / Die Grünen im BA 12
Schwabing-Freimann



An die
LH München
Direktorium
HA II

11.12.2024

**Antrag „Shuttlebus-Service Allianz Arena vor und nach Spielen“
an Bezirksausschuss 12 Schwabing Freimann
Vorsitzender: Patric Wolf**

ANTRAG

Das Mobilitäts- und das Kreisverwaltungsreferat der LH München fordern die Allianz Arena München Stadion GmbH und die FC Bayern München AG auf, sich für eine deutliche Verbesserung der Parksituation im Rahmen der Heimspiele des FC Bayern München in der Allianz Arena zu engagieren und in einem ersten Schritt die Einrichtung eines Shuttlebus-Services von umliegenden Großparkplätzen im Nahbereich aller Autobahnen nach München umzusetzen (z.B. MAN Karlsfeld, Messe München, IKEA Eching). Der Shuttlebus-Service bringt die per PKW angereisten Besucherinnen und Besucher zur Arena und wieder zurück. Das Angebot muss aktiver Teil des Karten-Vorverkaufs sowie eines Parkleitsystems sein. Zur Entlastung der Arena ist die An- und Abfahrt über den Fröttmaninger Berg via Freisinger Landstraße erwägenswert und zu prüfen.

BEGRÜNDUNG

Anwohnerkonzepte zum Schutz der Siedlungen rund um die Allianz Arena werden nicht mehr beziehungsweise kaum noch akzeptiert. Nahezu alle Siedlungen werden im hohen Maße während der Heimspiele des FC Bayern München in der Allianz Arena zugeparkt und zugestellt. Vor allem während der Champions-League-Spiele wächst der Parkdruck durch Besucherinnen und Besucher aus allen Bundesländern und vielen umliegenden Staaten, die abends die Garage der Allianz Arena nicht aufsuchen, weil deren Nutzung zeitintensiv und zeitraubend ist. Genau hier sorgt ein Shuttlebus-Angebot für direkte und schnelle Abhilfe, auch aus Sicht der mit dem PKW angereisten Besucherinnen und Besucher der Allianz Arena. Weitere Maßnahmen zur Verbesserung der Parksituation, deren Umsetzung in der Regel erheblich mehr Zeit beansprucht, sind davon unberührt.

Stefan Boes, Barbara Epple, Ines Steinheimer, Ekkehard A. Pascoe